## 殿山第二小龙山

令和 5年 4月10日 第1号 枚方市立殿山第二小学校

TEL: 0 5 0 - 7 1 0 2 - 9 0 4 4

発行責任者 校 長 山 本 容 子

入学・進学おめでとうございます。

さぁ、令和5年度が始まりました。

4月6日(木)に入学式を執り行い、新1年生75名を迎え、本日10日(月)は、着任式・始業式です。

昨年度、本校は、創立 150 周年という節目の年度を終え、 令和 5 年度は、創立 151 年目を次の節目に向かって、スター トをきる「はじめの第一歩」の年度であると考えています。

「節目」と言えば「竹の節」を想い浮かべますが、竹は、絶妙な節と節の間隔があるからこそ、真っすぐに力強く伸びていくことができるのだそうです。また、力強さだけではなく、たとえ強風が吹き荒れても、たわみながら、折れることなく、風が止むと元の状態に戻ることができる「しなやかさ」を持っています。

学校生活・家庭生活・社会生活を過ごす中で、人は、様々な経験を積み重ねていくことでしょう。小学校生活 6年間を過ごす子どもたちには、今できることを精一杯楽しみながら様々なことにチャレンジしていってほしい と思います。創立 150 周年の子どもたちが考えてくれたスローガン「殿二ッコリ〜世界一幸せで仲間を大切にす

る学校~」を今年度も心に留めて、合言葉は『殿二ッコリ』、子どもたちも、私たち教職員も、そして、保護者の皆様・地域の皆様、みんなが"笑顔"になれる学校づくりを全力でめざしていきたいと思います。



どうぞ、保護者の皆様、地域の皆様、今年度もご支援・ご協力をいただきますようにお願いいたします。

## 令和 5 年度 第 90 回 入学式

4月6日(木)午前10時から、殿山第二小学校体育館で第90回入学式を行いました。

目をキラキラ輝かせた1年生!75名の入学です。 私は、お祝いの言葉として、次の3つの話をしました。

- 1.「ありがとう」の言葉が素直に言える一年生。
- 2.「ごめんなさい」の言葉が素直に言える一年生。
- 3.「あいさつ」の言葉を元気に言える一年生。

生活の基盤を身につける「家庭教育」・学習の基盤を身につける「学校教育」・地域の中で人と人との和やかな関係性を身につける「地域社会教育」の三つの教育が互いによりよいかかわり合いを持ちながら子どもたちに愛情たっぷりの教育をすすめていきたいと思います。

離任式 教職員異動のお知らせ

離任式(体育館) 令和 5 年 4 月 11 日 (火) 午前 8 時 50 分より



裏面に、今年度の学校教職員の紹介 を掲載しています。教職員一人ひとりが 自身の専門性を発揮しながら、"チーム との二"として教育活動に邁進します。 どうぞよろしくお願いいたします。